



Déclaration Liminaire du CTL n° 5/2022

Monsieur le Président,

Nous sommes convoqués ce jour pour un Comité Technique Local qui semble conclure les travaux de restructurations du Nouveau réseau de Proximité (NRP). L'intégration de la Trésorerie de Port Sur Saône dans le SGC de Gray effective au 01/01/2023 est en réalité une énième suppression . La seule survivante de l'Ancien Réseau de Proximité disparaît.

Tous les moyens médiatiques ont été utilisés pour vanter une campagne de recrutement de contractuels inédite.

A contrario, la mort du réseau de proximité a quasiment été passée sous silence. Certains élus se rendent compte un peu tard des conséquences de ces destructions.

La réinstallation des agents du Pôle d'Évaluation des Locaux professionnels (PELP) à Lure doit également donner lieu à débat ce jour. Cette implantation doit être étudiée de manière provisoire et non pérenne comme le laissent présager les documents présentés. De fait, FO DGFIP vous demande de modifier les termes en précisant « réinstallation provisoire ».

Le DUERP (Document Unique d'Évaluation des Risques Professionnels) génère un PAP (Programme Annuel de prévention) qui propose des actions de prévention. Malheureusement, celles-ci restent souvent uniquement théoriques.

De même, le TBVS (Tableau de Bord de Veille Sociale) est censé contribuer au développement d'une culture de santé au travail. Malheureusement, ce document reste bien loin des préoccupations des agents.

Les résultats présentés dans le Rapport d'Activité sont, certes le fruit de notre travail collectif, mais ne représentent pas les niveaux de performances remarquables constatés.

Le « remue méninges » ressemble à un grossier paravent qui vise à aller encore plus

loin dans la destruction de la DGFIP. La synthèse présentée sur Ulysse national contient des idées qui nous rappellent les vieilles lunes managériales. Idées modernes en apparence mais largement faisandées sur le fond. A grand renfort d'anglicisme, ce charabia en dit long sur la vision et les objectifs portés par ce « machin ».

Nous ne sommes pas « Candide », tout ne va pas pour le mieux dans le meilleur des mondes contrairement à ce qui nous est présenté dans les documents de ce jour.

Les températures sont glaciales dans nos bureaux mais l'automne sera sans aucun doute socialement chaud. Les représentants FO DGFIP maintiennent encore une fois les revendications de la Confédération Force Ouvrière :

-Indexation de toutes les grilles de salaires sur l'inflation dans le public comme dans le privé

-Opposition au recul de l'âge de départ en retraite ou à l'allongement à la durée de cotisations

-Obtention des moyens nécessaires pour garantir un fonctionnement des services publics républicains et de la protection sociale solidaire et égalitaire

Les élus :

Julie BOILEAU

Marie Catherine LEGRAND

Vincent Raliot

Expert :

Pascal BAULLARD

